

Sternsingen 2019

Familiengottesdienst – 06. Januar 2019

Am Dreikönigstag verzauberten die Sternsinger, Schüler und Schülerinnen der Klasse 5a und 5d, zusammen mit dem 22nd Chamber Chorus die zahlreich erschienenen Besucher und Besucherinnen. Es war ein Erlebnis für Gross und Klein. Während dem die Sänger und Sängerinnen mehrmals ihre Stimmen zum Besten gaben, wurden spannende Geschichten über die drei Könige und ihre Kamele erzählt.

Fasziniert haben aber nicht nur die Sternsinger, sondern auch die Dromedare von Herr Troxler, die im Anschluss des Gottesdienstes draussen auf die Menschenschar wartete.

Für diesen Anlass und die drei darauf gefolgten Abende, haben sich die Kinder viele Stunden lang vorbereitet. Umso grösser war also auch die Freude, als es dann endlich losging.

Ein grosser Dank geht an die Katechetinnen der katholischen Kirche Willisau und die Pastoralassistentin Christine Demel, sowie auch an alle weiteren Helfer und Helferinnen, die geholfen haben, dieses Projekt zu realisieren.

























